

# La bourse ZEPHYR

La bourse Zéphyr permet à des jeunes de 11 à 30 ans du territoire de concrétiser un projet solidaire, culturel, citoyen ou d'intérêt général, par des aides financières, logistiques ou d'accompagnement du projet.

Mise à jour le 11 septembre  
2020

## 🌊 Donne du souffle à ton projet !

## Concrétise ton projet grâce à la bourse Zéphyr

### POURQUOI UNE BOURSE ?

Concrétiser un projet, élaborer un budget, rechercher des partenaires, trouver un lieu et du matériel, communiquer... n'est pas toujours simple.

Pour t'accompagner un animateur te donne un coup de pouce et répond à tes questions ! La bourse Zéphyr te simplifie également la vie en centralisant les aides.

### LES AIDES

- Un accompagnement par un référent.
- Un financement pouvant atteindre 2 000 €.
- Du prêt de matériel, la mise à disposition de locaux...

### LES CRITÈRES D'ATTRIBUTION

Le montant du financement attribué est défini sur la base des critères suivants :

- Qualité et originalité du projet.
- Faisabilité technique et financière.
- Utilité sociale générale du projet.
- Motivation et investissement personnel du ou des candidat(s).
- Impact local du projet.

### LES ÉTAPES POUR BÉNÉFICIER DE LA BOURSE

### 1. UN PROFESSIONNEL À TES CÔTÉS

Un référent jeunesse t'accompagne pour le montage du projet. Il y en a forcément un pré de chez toi. Il prépare avec toi la rencontre avec le comité d'appui.

### 2. COMPLÈTE LA FICHE PROJET

Quel est ton projet ? Qui es-tu ? De quoi as-tu besoin ? La fiche est disponible ci-dessous.

### 3. PRÉSENTE TON PROJET AU COMITÉ D'APPUI ;

Lors d'un entretien d'environ 20 minutes, tu présentes ton projet et tu échanges avec les membres du comité d'appui. Cette rencontre leur permet de mieux te connaître, de te conseiller et de définir les aides qu'ils peuvent t'apporter.

### 4. OBTIENS UNE AIDE

Le référent t'informe des suites données à ta demande et tu reçois un courrier précisant les aides obtenues. Si ton projet est soutenu financièrement, tu reçois les aides en deux versements.

### 5. LES AIDES CENTRALISÉES

Désormais, la bourse Zéphyr te simplifie la vie en centralisant les aides. La bourse Zéphyr, c'est maintenant **une seule demande** pour solliciter une aide au projet financée par Saint-Brieuc Armor Agglomération, la CAF 22 et le Conseil Départemental des Côtes-d'Armor.

## Quelques exemples de projets qui ont déjà été soutenus

Réalisation d'un court-métrage, animations dans les quartiers, pièce de théâtre sur l'autisme, séjours de solidarité en Bolivie et à Malte, organisation d'une journée pour sensibiliser à la pratique du sport en situation de handicap, lutte contre la précarité menstruelle dans les lycées, création d'un jeu de cartes, impression d'objets en 3D, organisation d'un festival...

[L'exemple d'Emie, jeune réalisatrice](#)

[L'exemple de Marine qui a réalisé des podcasts sur le camp de Péran](#)



Julien et Lucas de l'association Air Movy ont obtenu une bourse Zéphyr pour réaliser un projet vidéo. Grâce au financement de Saint-Brieuc Armor Agglomération, de la CAF et du département des Côtes d'Armor, ils ont pu acquérir un drone pour faire des plans magnifiques du territoire, et faire témoigner des jeunes sur leurs films coup de cœur.



Simon Rebours a reçu une bourse Zéphyr pour créer un jeu de société né à Plérin, qui ne cesse de faire parler de lui : FATI . Ce jeu de cartes, accessible dès 8 ans est produit localement ! Si vous faites partie d'une association, école, centre de loisirs : on vous le donne ! N'hésitez pas à contacter Simon sur le formulaire de contact du [site officiel du jeu \(http://fate.tenebrae.ovh/\)](http://fate.tenebrae.ovh/)

. Ce projet a été cofinancé par Saint-Brieuc Armor Agglomération, de la CAF et du département des Côtes d'Armor.



Voici Paul, Augustin et Enora, ces trois briochins de 20 ans ont réalisé un projet scout de solidarité internationale en Bolivie. Là-bas, ils se sont engagés auprès de l'association franco-bolivienne Macha'k Wayra. Entre l'assemblage de 800 packs scolaires et d'hygiène pour de jeunes élèves, leur distribution, la beauté de la Cordillère des Andes et les échanges notamment sur la culture bretonne avec les jeunes, l'équipe nommée les Compas Tout Court, a beaucoup appris. Riches d'un bel échange culturel, leur envie est avant tout de partager leur expérience. Ils l'ont d'abord fait au quotidien sur leurs comptes Instagram (@compastoutcourt) et Facebook (Les Compas Tout Court), puis à travers un film disponible sur YouTube : COMPASTOUTCOURT'MÉTRAGE - LA BOLIVIE.

Ce projet porté par Saint-Brieuc Armor Agglomération est soutenu par Investir l'Avenir - La CAF des Côtes d'Armor - Côte:  
d'Armor, le Département - La Région Bretagne - l'Ademe

Pour candidater, il suffit de compléter le dossier et l'envoyer par mail à l'adresse suivante [jeunesse@sbaa.fr](mailto:jeunesse@sbaa.fr)

Plus d'informations au **02 96 77 60 39**

